



## LANTERNE MAGIQUE

# Le cinéma pour les plus petits fait sa rentrée

Club de cinéma pour les enfants âgés de 6 à 12 ans, la Lanterne Magique repart pour une nouvelle édition. Durant l'année scolaire, ce sont neuf nouveaux films, à raison d'un par mois, qui seront proposés. Quelques jours avant la projection, chaque membre du club reçoit un journal illustré qui lui présente le film. Lors de la séance, un spectacle joué par des comédiens précède la projection. Ce concept qui permet aux enfants de développer leur sens critique est d'ailleurs toujours bien considéré par les professionnels du septième art. «À l'heure où les enfants passent leur temps devant les

écrans, il importe que ce travail soit mené au cinéma, qui constitue une expérience collective incomparable favorisant l'altruisme et la communication», relève Petra Volpe, réalisatrice de *l'Ordre divin*. **BFL**



Une démarche visiblement ludique.